

Movimiento Asableario de Trabajadoras-es de Sanidad

### mats-sanidad.com



MATS



@mats.madrid



# BASTA DE REPRESIÓN SINDICAL

La Consejería de Sanidad y los Sindicatos mayoritarios CCOO, UGT, SATSE, CSIT y CSIF MODIFICAN ANTIDEMOCRATICAMENTE las decisiones de las trabajadoras y acosan al MATS



En noviembre de 2023 hubo elecciones sindicales en la Sanidad Pública. Desde entonces y cada vez con mayor intensidad hay una actuación conjunta de la Consejería con los sindicatos CCOO, UGT, SATSE, CSIT y CSIF para quitar al Mats, los derechos que un sector de trabajadoras y trabajadores nos dieron con sus votos.

Primero, estos sindicatos decidieron. vulnerando la normativa vigente en el SERMAS con la aceptación de la Consejería, quitarnos al MATS los delegados de prevención de riesgos laborales en el Hospital 12 de Octubre y en el Clínico, y lo mismo hicieron con el sindicato TERE en La Paz.

No conformes con esto, en el día a día, tanto dirección como sindicatos, niegan o dificultan nuestra presencia en reuniones en los distintos centros donde tenemos representación, especialmente en el Clínico, 12 de Octubre y Gregorio Marañón.

En el caso del Hospital Doce de octubre, la Dirección del centro usa a vigilantes de seguridad o llama a la policía para impedir nuestra actividad y la de Vecinas y Vecinos de Barrios y Pueblos por la Sanidad Pública.





La última agresión, ha consistido en echarnos del local del Clínico y llevarse toda nuestra documentación a un cuarto del que no tenemos llave. Con lo que, además, han podido tener acceso o hacerse con datos privados, tanto la Dirección como los sindicatos cómplices del desalojo.

# LOS QUE HAN FIRMADO LA PAZ SOCIAL CON EL GOBIERNO AYUSO HACEN LA GUERRA AL MATS

Con estas actuaciones tan graves la Consejería y los sindicatos mayoritarios están vulnerando y alterando la libre decisión de los trabajadores:

- Al quitar al MATS y al TERE los derechos y recursos, que nos pertenecen en función de los votos obtenidos, y dárselos a otros sindicatos, generalmente a CCOO que es quien se distingue por su agresividad contra el MATS, otorgandoles medios que no les corresponden.
- Al pretender mostrar a las y los trabajadores la inutilidad de votarnos, puesto que impiden en gran medida nuestra normal actividad.
- Al usar los recursos de la Administración (mandos, vigilantes jurados, policía) y los votos obtenidos con un fin ilegitimo: hacer desaparecer una opción sindical a la que pertenece y apoya un sector de la plantilla, porque que a ambos les incomoda profundamente. Las y los trabajadores que dieron sus votos a CCOO, UGT, SATSE, CSIT y CSIF se los dieron para luchar contra la Administración no para anular al MATS.

# HACEN LA GUERRA AL MATS MIENTRAS CONSIENTEN QUE SEAMOS LA COMUNIDAD MAS RICA Y CON PEORES CONDICIONES LABORALES

Sería justo que estos sindicatos que tanto tiempo y medios usan para anular al Mats, usasen los votos y la representatividad para luchar por mejoras laborales y tratarnos a las y los trabajadores con respeto:

- Consultado antes de firmar acuerdos como el convenio para el personal laboral de la Comunidad de Madrid, o mientras negocian un nuevo Estatuto Marco.
- Luchando por las 35 horas, que ya tienen todas las Comunidades menos Cataluña; por la equiparación laboral y contra la precariedad.

• Contra la privatización de servicios y las derivaciones a la sanidad privada; contra el deterioro asistencias y las listas de espera.

QUIEREN QUE EL MATS DESAPAREZCA PORQUE SOMOS LA PRUEBA DE QUE ES POSIBLE OTRO

SINDICALISMO



- Las y los delegados del Mats no cobramos noches y festivos sin hacerlos, como los liberados sindicales.
- Las y los delegados del Mats cuando participamos en unos traslados escogemos los puestos a los que vamos a ir a trabajar, no donde se hacen más noches y festivos y se cobra más, pero al estar liberados luego ni se pisan.
- Las y los delegados del Mats cumplimos la jornada, como cualquier trabajador. A los liberados sindicales, ningún jefe les controla: es posible que muchos de ellos ya tengan las 35 horas desde hace tiempo.
- Las y los delegados del Mats trabajamos durante la pandemia; hubo muchos liberados que "teletrabajaron".
- Las y los delegados del Mats informamos de lo que se está negociando y consultamos antes de firmar. Por eso intentan que no estemos en reuniones y negociaciones. Además el MATS es un sindicato sin subvenciones.
- Las y los delegados del Mats luchamos contra las privatizaciones de servicio y luchamos por la calidad asistencial con las y los vecinos de la Comunidad.
- Las y los delegados del Mats animamos a las y los trabajadores a participar y luchar contra la resignación y no firmamos en un convenio la Paz Social con el gobierno de Ayuso, como han hecho CCOO, UGT y CSIT.

# DESDE EL MATS PEDIMOS APOYO Y SOLIDARIDAD



A las trabajadoras y trabajadores os pedimos que:

- Exijáis respeto por las decisiones que libremente expresasteis en las pasadas elecciones sindicales.
- No os pidieron el voto para volverlo contra otros sindicatos que libremente decidieron apoyar otras trabajadoras y trabajadores.
- No os pidieron el voto para luchar contra otros sindicatos mientras compadrean con las direcciones.
- No os pidieron el voto para aplastar junto con la Consejería las opciones sindicales que no les gustan y les ponen en evidencia.

A las vecinas y vecinos de esta Comunidad porque el Mats es un sindicato:

- Que sabe que no habrá sanidad pública de calidad sin condiciones laborales adecuadas (Por ello este gobierno privatizador maltrata sistemáticamente a las y los trabajadores de la sanidad pública); ni habra condiciones adecuadas en un sanidad privada o convertida en negocio.
- Ponemos siempre nuestros recursos al servicio de la lucha de vecinas y vecinos por la sanidad pública.

A las y los trabajadores de otros sectores y al sindicalismo combativo. Porque ni la represión sindical, como el caso de "las 6 de la Suiza", ni las maniobras de las burocracias sindicales son exclusivas de este sector y la unidad de trabajadores y trabajadores por encima de corporativismos es la mejor arma para combartirla.

## POR LA LIBERTAD SINDICAL.

POR EL RESPETO A LAS DECISIONES DE LAS TRABAJADORAS Y TRABAJADORES.

POR LA DEFENSA DE UN SINDICALISMO SOCIAL, DE LUCHA, ASAMBLEARIO Y SIN LIBERADOS.

DEFENDER LA SANIDAD PÚBLICA ES DEFENDER DE LA REPRESIÓN A QUIENES LUCHAMOS POR ELLA